

Pour une appropriation citoyenne

Née de l'association récente de quelques citoyens soucieux de la question énergétique, l'ASBL Coop'Héron se mobilise pour une appropriation citoyenne de la question énergétique. Elle développe des projets de production d'énergie renouvelable dans la commune de Héron et appelle à la participation des citoyens de la commune pour leur financement, à travers un partenariat avec la coopérative citoyenne Champs d'Énergie. Un premier projet concret concerne l'investissement citoyen dans un projet photovoltaïque à la brasserie de Marsinne. La concrétisation du projet dépendra de la mobilisation.

Δ Vhh

